



Vorwärts Orient Mainz

Mainz, 12. 01. 2017

## Dankschreiben

Sehr geehrter Herr Dr. Roman Riedel,

verzeihen Sie mir, dass ich erst heute dazu komme, Ihnen dieses Schreiben zu senden. Nichtsdestoweniger ist es mir ein Bedürfnis, Ihnen zu danken für Ihre Bereitschaft uns zu unterstützen, indem Sie ermöglichten, unser Jugendturnier in den Räumen des Willigis-Gymnasiums durchzuführen.

Mit 124 Teilnehmern war die Veranstaltung ein voller Erfolg und bereitete den Spielern wie den Organisatoren große Freude. Einen Eindruck davon mag Ihnen das angefügte Bild im Anhang vermitteln. Ferner war durch Ihre Großzügigkeit die Aktion auch eine gute Werbung für Ihre Schule. Als Erinnerung erhielt jedes Kind eine Urkunde, auf der auch das Willigis-Logo an den Veranstaltungsort erinnert. Auch dafür habe ich ein Muster der Urkunde angehängt.

Erfahrungsgemäß ermöglichen die Turniere des Jugend Grand Prix die ersten Schritte der Kinder in Sachen ernsthaftes Turnierschach zu tun. In diesen Zeiten kommt noch ein weiterer wichtiger Aspekt hinzu, nämlich der der Integration ausländischer Kinder, vor allem von Flüchtlingskindern: Zum einen war auf dem Turnier viel Russisch zu hören, zum anderen nahmen einige syrische und armenische Kinder teil, die sich in unseren Verein integrieren und auf diese Weise soziale Kontakte finden. Insofern sehen wir unsere Aktivitäten verbunden mit den sozialen Zielen, die auch Ihre Schule bewegen.

Nicht zuletzt gilt unser Dank Ihrem freundlichen Hausmeister, Herrn Reinhold Vieten, der uns einige praktische Ratschläge gab und uns nach Kräften unterstützte.

Die Zusammenarbeit mit Ihrem Hause haben wir also als sehr angenehm und konstruktiv erlebt und wir würden uns freuen, wenn wir uns in der Zukunft wieder an Sie wenden dürften.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen

*Peter Binner*